



Dengan perkembangan teknologi yang canggih banyak kegunaan alat semakin membantu banyak orang dalam bekerja. Tak hanya itu saja kehadiran suatu alat yang canggih dapat menolong seseorang untuk lebih kelihatan profesional dihadapan banyak orang.

Salah satu alat canggih yang dapat menolong seseorang berkerja lebih efektif dan efisien adalah **Panaboard**. [Panaboard](#) merupakan semacam papan tulis whiteboard elektronik yang dapat meningkatkan efisiensi dan efektifitas presentasi Anda. Untuk lebih jelasnya apakah Panaboard dapat membantu seseorang dalam pekerjaan kantor terutama dalam presntasinya, simak penjelasan berikut ini.

Profesionalitas ketika Menggunakan Panaboard

Coba Anda bayangkan jika kita masih menggunakan sebuah papan tulis biasa ketika presentasi di hadapan client, pastinya itu akan menurunkan citra kita di hadapan client tersebut. Tetapi ketika Anda menggunakan **Panaboard**, Anda akan kelihatan lebih profesional karena menggunakan suatu alat canggih dan teknologi terbaru tentunya, dan itu akan menimbulkan sikap profesinoal di hadapan client tentunya.

Kemudahan Ketika Menggunakan Panaboard

Dengan Panaboard, semua informasi yang Anda tuliskan di papan tersebut akan dapat langsung tersimpan sebagai file di komputer ataupun langsung dicetak melalui printer, karena dapat terkoneksi langsung dengan komputer dan printer. Hal ini tentunya akan membantu kita ketika presentasi. Panaboard juga dapat meningkatkan interaksi dengan peserta rapat, karena setiap materi presentasi dapat langsung dibagikan kepada peserta rapat, bahkan yang tidak dapat hadir sekalipun.

Presentasi Powerful akan Anda Dapatkan

Jika kedua kelebihan diatas Anda dapatkan maka tentu presentasi Anda akan terlihat powerfull dan menarik tentunya. **Panaboard** akan membantu setiap peserta untuk lebih fokus kepada presentasi Anda karena setiap peserta tidak perlu menulis lagi, materi akan dapat dibagikan langsung di akhir presentasi Anda nantinya. Lewat Panaboard juga Anda akan terlihat lebih nyaman membawakan presentasi dibanding memakai alat presentasi umumnya.